

Usan “Quién es Quién” para desmentir 2 tweets (uno ya aclarado, otro, un sarcasmo)

Por: Deyra Guerrero y Leslie Orozco

Quién es Quién de las Mentiras

6 de abril de 2022

Ana Elizabeth García Vilchis

Categoría: Telecomunicaciones

Tema: Fake News

Frase: “El 2 de abril circuló una foto en redes sociales de un vuelo de la aerolínea Volaris donde se observa un pasajero con un cartel que llama a participar en la revocación de mandato, el próximo 10 de abril. La foto circuló profusamente, se viralizó cómo se dice, pero con el mensaje de que la aerolínea estaba promoviendo el ejercicio de la revocación de mandato y repartía banderines entre los pasajeros de sus vuelos esa información resultó falsa basta ver la fotografía para darte cuenta. en las redes se calentó tanto el tema que la empresa Volaris respondió y desmintió estas versiones”.

Resultado: **Verdadero**

Diversos usuarios de Twitter comentaron acerca de una fotografía de un hombre en un pasillo de un avión con una bandera con el lema “Amlo sí que siga, Amlo 10 de abril”, en un vuelo de la aerolínea Volaris.

Horas más tarde, la aerolínea en su cuenta oficial de twitter replicó que respetaban a las diferentes ideologías de sus clientes, “En ningún momento los artículos de equipaje de mano, representan propaganda o la postura de la aerolínea. En Volaris respetamos la diversidad de pensamiento, y así como hay muchos clientes; así también hay distintas ideologías” así como “Hola. Cualquier persona es bienvenida a viajar con nosotros sin importar su pensamiento político y/o religioso. En Volaris respetamos la diversidad de ideologías de todos y cada uno de nuestros invitados”.

Links:

<https://twitter.com/viajaVolaris/status/1510705142055723010?s=20&t=oN-Q-xIb-LR2twnIe3uDiQ>

<https://twitter.com/viajaVolaris/status/1510705142055723010?s=20&t=oN-Q-xIb-LR2twnIe3uDiQ>

https://twitter.com/viajaVolaris/status/1510687667071062016?s=20&t=BP3_k7M6HQqRS4yDyYilCw

https://twitter.com/neuronacemx/status/1510673037410115589?s=20&t=BP3_k7M6HQqRS4yDyYilCw

Categoría: Gobierno

Tema: Publicación de Kenia López

Frase: “Vamos a la senadora del PAN Kenia López Rabadán, quién asegura que con la construcción del tren Maya el gobierno hasta cambiar el color del mar no es broma, vamos a ver”.

Resultado: **Verdadero**

En un video, la senadora Kenia López Rabadán, comentó “Con este capricho del tren Maya van incluso a cambiar el azul turquesa de la fíjense nada más llevamos lo letal, lo dañino que puede ser un gobierno ignorante y un gobierno populista”

Links:

<https://twitter.com/ZuritaCarpio/status/1509372861487714311?s=20&t=g4DZDW5sXSGcH7JWy5wRIg>